



【学校だより】豊かな心で 自ら考え 夢に向かって挑戦する子ども



みやすっ子

岡山市立御休小学校 令和6年10月22日



HPはこちらから

深まりゆく秋!

日増しに秋も深まってきました。校内では、落ち着いて学習に取り組むとともに、学習発表会に向けて練習をする子どもたちの歌声や楽器の音色が響いています。休み時間となると、運動場ではサッカーやドッジボール、鬼ごっこなど…元気に走り回る子どもの姿、網と虫かごを手に虫探しに興じる子どもの姿、図書館では好きな本の世界を楽しむ子どもの姿、音楽室では自主練習に励む子どもの姿が見られます。秋は何をするにも良い季節。日々、様々な体験を積んでいるみやすっ子です。

運動会 10月6日

自分たちの演技で地域に元気を届ける運動会を目指した子ども達。秋晴れの中、どの学年も練習の成果を発揮し、全力で演技しました。また、他の学年の競技を一生懸命応援したり一緒にダンスを踊ったりする微笑ましい姿もたくさん見られました。たてわり班活動などを通して学年を超えた絆も深まっていると感じました。また、途中で曲が止まるハプニングにも、演技を成功させようと歌いながら踊り続けるたくましい姿もありました。練習しやり遂げる喜び、力を合わせることの素晴らしさを味わったこの経験は、子ども達を大きく成長させてくれました。保護者の皆様、地域の皆様、温かいご声援をいただきありがとうございました。



ホタルの幼虫放流 10月10日

総合で環境問題について探求活動を行っている5年生が、水土里ネット 吉井川施設管理班の方々にご協力いただき、寺山の川にホタルの幼虫を放流しました。少しでもきれいな環境にしてから放流しようと、ごみ拾いもしました。本当に川の水はきれいなのかを理科室に戻って、パックテストを使って調べました。寺山の川の水質はきれいに保たれていることが確認できて一安心。これからも、ホタルが住める自然環境を守っていくために、自分たちにはどんなことができるかを考えていきます。



修学旅行 10月11・12日

「『最高』の修学旅行を実現しよう」をめあてに、6年生が奈良と京都に修学旅行に行きました。角山小学校の友達と一緒に貸切バスで出発。旅先では、奈良の大仏を見上げてその大きさにため息をもらし、金閣寺の輝きに感動し、数々の歴史的遺産を見学して当時の人たちに思いを馳せました。夜は、お楽しみのシークレットツアー。ライトアップされた京都タワーや駅ビル大階段のイルミネーションを心から楽しみました。友達と過ごしたバスの中や旅館での時間もかけがえのない思い出となりました。



秋の校外学習 10月17日

秋晴れの中、1・2年生がバスに乗って池田動物園とこどもの森に行きました。広い園内にいる動物をグループに分かれて、クイズを解きながら見学して回りました。美味しいお弁当を食べた後は、こどもの森で思いっきり駆け回って遊びました。また、紅葉した落ち葉やどんぐりなどを拾って集め、秋見つけもすることができました。



防災教室 10月18日

社会科で「自然災害から人々を守る活動」の学習をしている4年生が、上道公民館の方をゲストティーチャーに招き、防災教室をしました。備蓄庫にある食料や日用品などの数を知ると、改めて家庭で防災バッグの準備をする

必要性に納得したようでした。防災バッグを背負ったり、簡易ベッドに寝てみたりする体験もしました。新たに出てきた疑問を次々質問する意欲的な4年生。これから立てていく防災計画書に大いに役立ったことでしょう。

教育実習の先生と勉強したよ 10月18日

御休小を卒業し大学で先生になる勉強をしている先輩が、1ヶ月間の教育実習に来ています。いつもは学習を見守ってもらったり、一緒に遊んだりしていますが、この日は、3年生が勉強を教えてもらいました。道徳の学習では、個性の伸長がテーマの「お母さんの『ふふふ』』という話でした。教育実習の先生の問いに、張り切って手を挙げ、登場人物の気持ちや友達のよいところ・自分のよいところなどを発表し、みんなで考えを深めていくことができました。

